



コミュニティ・スクールって何？

皆さんは、コミュニティ・スクールって知っていますか。コミュニティ・スクールという言葉聞いたことがある人は多いと思います。コミュニティ・スクールとは、「学校運営協議会」を設置している学校のことを言い、その役割は「地域とともにある学校づくり」です。

鹿児島市内の小・中学校は、コミュニティ・スクールが段階的に導入され、本年度から荒田小学校を含めた市内すべての小・中学校に学校運営協議会が設置されることになりました。つまり、市内の小・中学校は、すべてコミュニティ・スクールとなったわけですね。

学校運営協議会の委員は、地域住民や保護者の代表、有識者等で構成され、地域の学校に通う地域の子供たちがどのように育ててほしいか、そのために何ができるかを話し合い、知恵を出し合う組織で、以下のような主に3つの役割を担います。

- ① 校長の策定する基本的な学校経営方針を承認する。
- ② 学校運営について意見を述べ、改善策を話し合う。(熟議)
- ③ 経営に基づき、教職員の任用について意見を述べることができる。(任意)

コミュニティ・スクールのメリットは、「学校・家庭・地域が同じ方向を向いて、地域の宝である子供たちを地域全体で育てていくことができる」ということです。本校では、本年度に年4回の学校運営協議会の開催を予定しており、本校が抱えている課題を解決するために熟議(熟慮と議論)を重ねて参ります。これから地域全体で子供たちを育てるために、何をしていく必要があるかを、皆さんと話し合いながら一緒に考えていきたいと思ひます。

【荒田小学校運営協議会の委員】

役職等	氏名
荒田校区コミュニティ協議会会長	鮫島 宗一郎
〃 青少年育成部会長	恒盛 博
高麗町町内会会長	海江田 悦郎
鹿児島大学教育学部准教授	高谷 哲也
きずな保育園園長	前原 孝二
荒田校区あいご会会長	黒岩 賢彦
荒田地区民生委員児童委員協議会会長	中間 さよ子
荒田児童クラブ主任支援員	平原 めぐみ
荒田小学校PTA会長	岩坪 克弥
荒田小学校PTA副会長	和田 智子

水泳学習 がんばっています！

6月2日(金)の5校時に6年生が参加してプール開きを実施しました。あいにくの雨の中でしたが、前週に6年生が自分たちで一生懸命プール清掃を行い、また、おやじ会の方々にも御協力いただいたおかげで、きれいなプールで水泳学習を始めることができました。小学校生活最後の水泳学習になるということで、みんな張り切って泳ぎ初めに取り組んでいました。

6月26日(月)～29日(金)に水泳学習参観が行われました。今月から始まった水泳学習で子供たちは熱心に練習に取り組み、それぞれで立てた目標の達成に向けてがんばっています。普段の授業の様子を参観していただきましたが、それぞれ練習の成果が出ていたのではないのでしょうか。大変暑い中、参観していただき誠にありがとうございました。



【プール開き】



【水泳学習参観】

土曜参観ありがとうございました

6月10日(土)に、土曜参観を実施しました。大勢の保護者の皆様に参観していただき、子供たちも普段の授業よりもかなり張り切って学習に取り組む姿が見られました。お忙しい中、参観していただき誠にありがとうございました。



【土曜参観】

「荒田っ子メール」への登録のお願い

先日、「荒田っ子メール登録のお願い」のプリントを配布いたしました。今週配布されましたPTAだよりでも登録についてお願いしております。登録されていない方には、急を要する情報のお知らせができません。まだ、登録がお済みでない場合は、配布されているプリントを御覧いただき、登録・変更・更新をよろしくお祈いします。

7月の行事

- 8日(土) 土曜授業
- 12日(水) PTA執行部会
- 14日(金) 県民の日
- 17日(月) 海の日
- 20日(木) 終業式
- 23日(日) カヌー錦江湾横断
- 24日(月) ふれあいトーク週間 ～28日(金)
- 26日(水) 市小学校水泳記録会6年大会
- 27日(木) 市小学校水泳記録会5年大会



8月の行事

- 11日(金) 山の日
- 13日(日) 学校閉庁日 ～15日(火)
- 20日(日) PTA奉仕作業
- 21日(月) 出校日
- ※ 今後も予定を変更又は中止する場合があります。



ふれあいトーク週間

7月24日(月)から28日(金)まで、「ふれあいトーク」を実施します。子供の学習・生活の様子や交友関係などについて語り合う機会にさせていただければと思います。

なお、この期間に希望されていない方でも、御心配な点がある場合は、日程の調整をさせていただきますので、遠慮なく担任にお知らせください。

かごしま国体応援団の練習

6月27日(火)の5校時に、6年生が参加して、今年度開催される「燃ゆる感動かごしま国体・かごしま大会」の都道府県応援団の練習が行われました。荒田小6年生は、10月17日(火)に開催予定の「燃ゆる感動かごしま国体」の総合閉会式に、都道府県応援団として参加します。

1972年の「太陽国体」以来、51年ぶりに鹿児島で開催される国体の競技を観戦したり、都道府県応援団として参加したりすることは、スポーツへの関心を高め、心身の健全な発達やスポーツに親しむ態度を養うよい機会となります。多くのことを学び、今後の生活に生かして欲しいと思ひます。



【都道府県応援団の説明】